

Miguel Díaz-Canel appelle à ne pas oublier les leçons de 2021 pendant les fêtes de nouvel an



La Havane, 26 déc. (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé à ne pas oublier les leçons de l'année qui se terminent pendant les fêtes de nouvel an et du 63e anniversaire du triomphe de la Révolution.

«Dans quelques jours nous arriverons au 63e anniversaire de la Révolution. Nous respirons déjà des airs de fête et il est juste et nécessaire qu'on célèbre la victoire sur une année terrible».

Cependant, le chef de l'État a demandé de «ne pas oublier, pas même un instant les leçons tirées de la période la plus dure de l'année qui s'achève»

L'année 2021 a été marquée à Cuba par la confrontation avec la pandémie du Covid-19 et les obstacles du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Récemment, lors de la clôture de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, le chef de l'État a mis l'accent sur le fait que « l'année 2021 a représenté une grande école de ce que nous ne devons pas et de ce que nous ne pouvons pas faire et de ce qui reste à faire ».

Pour célébrer le 63e anniversaire du triomphe de la Révolution, le 1er janvier, le pays a organisé un vaste programme d'activités dans les parcs, sur les places et dans les quartiers.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281072-miguel-diaz-canel-appelle-a-ne-pas-oublier-les-lecons-de-2021-pendant-les-fetes-de-nouvel-an>



Radio Habana Cuba